

Eddy ROS a été élu Vice Président régional (LR) du Comité National de SAMBO,

Eddy ROS

élu Vice-Président de la Ligue Languedoc Roussillon du Comité National de SAMBO de la Fédération Française de Lutte.

" Lors de son assemblée Générale en date du 10 Janvier 2009, la Ligue Languedoc Roussillon de SAMBO a proposé de nommer Monsieur Eddy ROS comme Vice-Président.
A l'issue du vote, son élection a été effective."

Il sera très intéressant et fructueux de pouvoir travailler en collaboration avec les organes décentralisés de la Fédération Française de Lutte et du Comité National de SAMBO.
Progressivement nous mettrons en place une série de plans d'actions afin de conforter le développement du SAMBO dans notre région et surtout de fédérer les connaissances des différents clubs de la ligue en matière de SAMBO sportif, Sambo Combat et Sambo défense.

Je présenterai très prochainement l'intégralité des membres constitutifs du bureau de la Ligue dans cette section, que je remercie et qui me témoignent ainsi leur confiance.